

Por el atentado en Santa Marta, contra el Comandante General  
de las Fuerzas Armadas de Colombia Gral. Manuel José Bonett  
Locarno

La Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en Colombia condena energicamente el atentado que ha tenido lugar esta mañana en Santa Marta contra el Comandante General de las Fuerzas Militares de Colombia, Gral. Manuel José Bonett Locarno, teniendo que lamentar, desgraciadamente, una victima inocente.

La Oficina reitera su llamado a los actores armados para que respondiendo al justo anhelo de toda la Sociedad Colombiana inicien la búsqueda de la paz y la concordia.